"Plusport im Homeoffice"

Home(Office)-Story #7:



Luigi Ponte, Projektleiter «Football for all»



a tutti.

Wir brauchen jetzt einfach nur Geduld. Weisungen, Richtlinien einhalten. Wir von PluSport sollten Vorbilder sein. Bin überzeugt, es kommt gut.



Leider musste ich all die Trainings und Hallenturniere absagen! Im Moment steht die Gesundheit an oberste Stelle. Es ist für meine/unsere Fussballer schwierig das ganze zu verstehen.



Wo arbeite ich jetzt?

Zuhause in Lupfig (AG) In der Stube mit einem Blick im Garten.



Wer ist um mich herum?

Computer, Blätter, Handy, zwischendurch ein Gang in den Garten und Vögel futtern. Dann wieder Programm zusammenstellen für ev. Trainingseinheiten, Kurse. Mittagessen und weiter geht's vor dem PC......,



Wie halte ich mich jetzt fit?

Täglich: 30 Minuten; https://www.youtube.com/watch?v=5Jj6HT77r4Y

Was sind meine bisherigen Homeoffice-Erfahrungen?

Ist etwas Neues, mir fehlen die Gespräche, Kollegen. Freue mich wieder auf das Büroleben!